

Vivir/Sociales de Cali

CEREMONIA. Embajador de Francia en Cali, Camille Rohou

Fiesta en el Liceo Francés

La inauguración de las nuevas instalaciones del Liceo Francés Paul Valery reunió a numerosas personalidades el jueves en Cali. Al acto protocolario le siguió la celebración.

El embajador de Francia, Camille Rohou, presidió el jueves en Cali la inauguración de las nuevas instalaciones del Liceo Francés Paul Valery.

El acto, que resultó sobrio y emotivo, contó con la presencia del alcalde de la ciudad, Apolinar Salcedo. También asistieron el rector del plantel, Yves Brouard; la presidenta de la Junta Directiva del Liceo y de la Alianza, María Victoria García de Cruz; el director del Liceo Francés Louis Pasteur de Bogotá, Jean Luc Vidal; el inspector de la Educación Nacional Francesa, Richard Martínez; el cónsul de Francia en Cali, Georges Bougaud, entre otras personalidades.

Ramilletes de bombas con los colores de las banderas francesa y colombiana adornaron la gran carpa que sirvió de escenario a la celebración, en la que estuvieron presentes alumnos, profesores y algunos padres de familia y donde el Embajador y el Alcalde cortaron las cintas tricolores de los emblemas de Francia y Colombia.

El Coro Magno del Liceo Francés y el grupo de danzas folclóricas Golpe de Batá animaron la ceremonia. Aunque los discursos inspiraron entusiastas aplausos, el momento de mayor emoción fue la llamada al es-



Hernán Sandoval, el alcalde Apolinar Salcedo, el embajador Camille Rohou, Freddy Clavijo, Georges Bougaud, María Victoria de Cruz y Jean Paul Frauciel, en el acto del Liceo Francés.

HERNÁN TOVAR | EL PAÍS

Vea más fotos el viernes
en la revista

GENTE

Sólo para suscriptores
de Cali

trado de la pequeña María Paula Garavito Moreno, alumna número mil, a quien el Embajador sostuvo en brazos.

La Alcaldía de Santiago de

Cali y el Concejo Municipal distinguieron al Colegio por los 50 años de servicio a la ciudad, con la Orden Sebastián de Belalcázar en el grado Cruz de Caballero y la Medalla Santiago de Cali en el grado Cruz de Oro, respectivamente. El Liceo tiene hoy modernas instalaciones para bachillerato, primaria y sección de niños pequeños.

La obra, a cargo del arquitecto Freddy Clavijo y el ingeniero Carlos Mario Quijano, se inició

bajo la dirección de Michel Konarkowski, con la construcción del edificio de primaria y concluye ahora, en la rectoría del señor Brouard, con el área de bachillerato, la 'petite section' para niños desde 2 años en adelante, hall principal y demás áreas de la sede. Sin la ayuda del gobierno de Francia y de la Embajada no hubiera sido posible esta construcción, que en su segunda fase tuvo un costo de \$2.700 millones.